

## Almería: unas 40 personas se forman en capellanía hospitalaria

Escrito por CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 26 de Marzo de 2024 16:18

---

### Unas 40 personas asistieron a esta formación que fue impartida por expertos del CEAA en la materia



(Redacción, 26/03/2024) El Consejo Evangélico Provincial de Almería (CEPA) organizó recientemente una jornada de formación en capellanía evangélica hospitalaria en colaboración con el Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA).

Unas 40 personas asistieron a esta formación que fue impartida por expertos del CEAA en la materia, entre ellos Remedios Bernal, trabajadora durante muchos años en el ámbito hospitalario; María Del Carmen Lara, psicóloga clínica con experiencia dilatada en este tema; y Rafael Peralbo, Educador social y consejero de Acción Social y Asistencia Religiosa Evangélica del CEAA.

## Almería: unas 40 personas se forman en capellanía hospitalaria

Escrito por CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 26 de Marzo de 2024 16:18

---

En Almería desde el CEPA se viene apoyando a quienes vienen prestando asistencia espiritual con buen testimonio en el Hospital Universitario de Torrecárdenas y en el Hospital Universitario de Poniente, pero la Asistencia Religiosa Evangélica requiere de amplios equipos de personas con una formación especializada. De allí la importancia de estas jornadas de formación.

La jornada fue abierta por el presidente del CEPA, David Rodríguez, y fue despedida en oración por el pastor Antonio González, también miembro del CEPA.



Fuente: CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica